Médiathèque Baha'ie Francophone



OASIS DE PAIX - L'éducation

L'EDUCATEUR DIVIN

Textes saints baha'is

Les qualités spirituelles constituent le fondement primordial et divin, elles sont la parure de la véritable essence de l'être humain. Le savoir est la cause du progrès humain.



copain 02.bmp

Sans éducateur, toutes les âmes demeureraient à l'état sauvage, et sans professeur, les enfants seraient des créatures ignorantes. C'est pourquoi, en cette ère nouvelle, l'éducation et la formation sont prescrites dans le Livre de Dieu, non à titre volontaire mais obligatoire.



tableau 02.bmp

Dans l'avenir, la moralité connaîtra une dégénérescence extrême. Il est essentiel que les enfants soient élevés selon les principes spirituels, afin de pouvoir trouver le bonheur à la fois en ce monde et dans l'autre; sinon ils seront assaillis par des afflictions et des difficultés, car le bonheur humain est fondé sur un comportement spirituel.



visage angoisse.jpg

Les jeunes enfants doivent prendre conscience que «baha'i» n'est pas seulement un nom, mais une vérité. Chaque enfant doit être instruit dans les choses de l'esprit, afin de pouvoir incarner toutes les vertus; sinon le simple mot «baha'i» demeurera stérile.



copain 06.bmp

Il t'appartient de les nourrir du lait de l'amour de Dieu et de les faire avancer vers les choses de l'esprit, afin qu'ils tournent leur visage vers Dieu, s'approprient les qualités louables de l'humanité, et acquièrent une solide connaissance des diverses branches du savoir afin de devenir, dès leur plus tendre enfance, des êtres spirituels.



bebe alaitement.jpg

L'humanité est semblable à des enfants dans une école, dont les sources de la révélation divine en sont les éducateurs prodigieux et sans pareils.



copain 04.bmp

À l'école des réalités, ils éduquent ces fils et ces filles conformément aux enseignements de Dieu afin qu'ils se distinguent dans toutes les formes d'activité humaine, matérielles ou spirituelles, jusqu'à ce qu'ils transforment ce monde mortel en un gigantesque miroir reflétant l'autre monde.



petite fille.jpg

Enseignez-leur le travail et l'effort, habituez-les aux épreuves, apprenez-leur à consacrer leur vie aux questions de grande importance, et encouragez-les à entreprendre des études qui profiteront à l'humanité.



L'éducation et la formation des enfants sont au nombre des actes les plus méritoires de l'humanité, car l'éducation est le fondement indispensable de toute perfection chez l'être humain et permet à l'homme de s'approcher graduellement des sommets de gloire éternelle.

diplome 04.bmp



diplome 06.bmp

Que l'éducateur soigne, tel un médecin, le caractère de l'enfant; ainsi guérira-t-il les maux spirituels des enfants des hommes.



medecin enfant 04.bmp

Sois un éducateur de l'amour à l'école de l'unité. Instruis les enfants des amis du Miséricordieux dans les règles et les voies de sa tendre bonté. Nourris ces jeunes arbres du paradis des eaux jaillissantes de sa grâce, de sa paix et de sa joie. Fais-les fleurir sous les averses de sa bonté.



Fais tout ce qui est en ton pouvoir pour que les enfants puissent se distinguer et grandir, frais, délicats et doux, comme les arbres parfaits des jardins du paradis.



plante main.bmp

La mère est la première enseignante de l'enfant. Car à la naissance, les enfants sont souples et tendres comme un jeune rameau et peuvent être formés comme vous le désirez. Si vous apprenez à l'enfant à être droit, il grandira droit.



terre 02.bmp

Sois le fils de ton père et le fruit de cet arbre. Sois un fils né de son âme et de son cœur, et non seulement d'eau et d'argile. Un fils véritable est celui qui est issu de la partie spirituelle d'un homme.



pere fils.jpg

Je supplie Dieu que vous puissiez devenir un parent bienveillant pour les enfants orphelins, les animant grâce aux fragrances de l'Esprit saint afin que, parvenus à leur maturité, ils soient de fidèles serviteurs de l'humanité, semblables à des lampes brillantes au sein de la collectivité humaine.



orphelin 01.bmp

Ainsi, ces tendres enfants seront-ils nourris au sein de la connaissance de Dieu et de son amour. Ils grandiront et s'épanouiront, apprendront ce que sont la droiture et la dignité humaine, la persévérance et la volonté de progresser, la noblesse d'âme, la fermeté, la chasteté et une vie pure. Ainsi pourront-ils mener à bien tout ce qu'ils entreprendront.



grand-mere bebe.jpg

Il n'est pas permis de frapper un enfant ni de l'humilier, car s'il subit des injures ou des coups, son caractère en sera totalement corrompu.



grand-parent fille.jpg

Un enfant ne doit pas être opprimé ni critiqué parce qu'il n'a pas atteint son plein développement ; il doit être éduqué avec patience. punition bonnet ane 2.bmp Le savoir est méritoire s'il va de pair avec une conduite morale et un naturel vertueux ; autrement, c'est un poison mortel, un terrible danger. science 10.bmp Une conduite louable et un caractère noble doivent avoir la priorité, car si le caractère n'est pas formé, l'acquisition du savoir ne pourra que se révéler nuisible. boxe 1.bmp Tout enfant est, en puissance, la lumière du monde et, en même temps, son obscurité; c'est pourquoi l'éducation est d'une importance primordiale.

bebe neige.jpg